
Les paroles des groupes du dimanche matin 

 

1. C’est Dieu qui convertit à travers nous.  

 « Être avec » pour ouvrir l’horizon, pour ouvrir l’avenir. 

 

2. Fasse au monde qui désespère, être témoin d’une Espérance, de la Bonne Nouvelle passe 

par l’attention aux personnes, l’écoute, des paroles justes, par une cohérence de vie entre 

foi et un vécu quotidien… témoin d’un Dieu proche aimant. 

 

3. Nos mouvements respectifs nous ont permis de nous nourrir de l’Évangile, de partager, 

d’être soutenus dans nos vies et cela nous permet d’avoir un regard nouveau sur les 

autres, d’avoir un accueil inconditionnel de l’autre qui est aussi porteur d’un trésor. 

Nous voyons l’Esprit Saint à l’œuvre dans nos vies, nos mouvements, l’Église, le 

monde… 

 

4. Il n’y a pas que notre parole pour annoncer, mais aussi notre attitude : accueil, écoute, 

entraide… 

Nos mouvements nous rassemblent au nom du Christ. C’est Lui qui est la source de 

l’Espérance qui nous nourrit et nous envoie. Nos échanges nous aident à découvrir ce 

qui enrichit, fortifie notre foi dans nos engagements et ceux des compagnons. 

 

5. Les trésors de nos mouvements : leurs membres, leur implication. Être ensemble et faire 

équipe nous aide à grandir, à être meilleur. 

 

6. L’Église c’est nous. L’appel personnel (le Je) devient communautaire (Nous). Chacun a 

sa place au sein de l’Église, dans sa multiplicité. 

 

7. L’attitude première, c’est l’écoute, l’ouverture aux autres, la bienveillance, le partage, 

le service de l’autre. Ensuite, reconnaître notre faiblesse et accepter la faiblesse de 

l’autre. 

Enfin, partager la Parole de Dieu, prier et confier notre action à l’Esprit Saint. 

Confronter nos limites. 

 

8. C’est important d’être ensemble devant le Christ, de se découvrir devant l’autre. 

Expérimenter le lâcher prise pour aider l’autre.  

Nos trésors : la générosité, le don gratuit, redonner une présence à la personne humaine. 

 

9. Nous sommes porteurs d’un regard sur les personnes, sur le monde fondé sur le Christ 

qui écoute, qui relève, qui encourage, qui valorise.  

Face aux défis du monde, notre Espérance nous pousse à être acteurs en Église et dans 

la société. 

  

10. Les trésors de nos mouvements : écoute bienveillante qui libère la parole, présence de 

Dieu au milieu de nos groupes, appui sur les mouvements et la prière comme sur une 

rampe de lancement vers les autres. 

Nos échanges ont été riches avec une finalité commune « devenir davantage 

missionnaire » 

 

 



11. Apprendre à connaître l’autre tel qu’il est, qu’il soit ici ou là-bas. 

L’Espérance s’enracine dans la contemplation, l’écoute inconditionnelle et l’attention 

aux autres, dans la lumière de l’Évangile.  

Dieu offre à tout homme un avenir de bonheur en l’accompagnant la main dans la main. 

 

12. L’Espérance, c’est permettre à la personne de donner sens à ce qu’elle vit. Les 

mouvements nous permettent de ne pas être seuls.  

  

13. Nous sommes tous différents dans ce carrefour, on a tous mis Dieu au centre, donc on 

irradie par Lui. 

Nous avons des trésors communs : fraternité, miséricorde, Espérance. On ressent une 

communion de vie entre nous, de l’amitié, on se sent soutenu par la foi. 

 

14. On peut être très différents dans nos mouvements, mais on se rejoint dans l’importance 

d’être cohérent entre nos parles et nos actes. 

D’une manière ou d’une autre, dans nos paroisses, pour nos amis, nos voisins, nous 

sommes porteurs d’Espérance, porteurs d’une bonne nouvelle. 

 

15. Nous pouvons être témoin de l’Espérance en prêtant attention aux autres, en créant du 

lien, en montrant notre appartenance à l’Église, tout ça dans le contexte actuel difficile. 

 

16. Deux expressions clé de nos échanges :  l’importance de l’attention à l’autre, de la force 

de la prière.  

La fidélité à un groupe fraternel où l’on vit la confiance et l’Espérance permet de refléter 

le Christ comme un miroir, en toute simplicité, dans le monde où l’on est ; Dieu nous 

espère 

 

17. Nous sommes interpellés car nous prenons conscience de notre chance ! 

Il existe une immense diversité dans nos mouvements qui peuvent être autant de 

chemins adaptés à nos vies. Chacun peut être témoin d’une Espérance.  

Le « plus » de chacun, c’est sa différence. 

 

18. Charité, écoute et service sont les maîtres-mots de nos échanges en Équipe ce matin. 

La formation est nécessaire tout au long de notre vie de chrétien. Il faut oser afficher 

notre identité chrétienne et appeler plutôt qu’annoncer (au micro !!) 

 

19. La souffrance ouvre à la foi et à l’amitié. L’Église (et nos mouvements) n’existe pas 

pour elle-même mais pour le monde : nous devons être missionnaire parce que c’est le 

Christ qui nous y appelle. 

 

20. Heureuse journée qui nous fait prendre conscience avec joie de la complémentarité de 

chacun des membres du corps du Christ vivant et agissant que nous sommes.  
 


